

# *Forum Onkologie*

**Landeshauptmann  
Hermann Schützenhöfer**  
Landesregierung Steiermark



Krebs ist eine der gefürchtesten Krankheiten unserer Zeit und setzt die Betroffenen großen Belastungen aus. Nach der Diagnose wenden sich die Patientinnen und Patienten hoffnungs- und vertrauensvoll an unser hochkompetentes medizinisches Personal. Die richtige Unterstützung der Patienten, sowie die Weiterentwicklung von Behandlungsmöglichkeiten und stetige Fortbildung sind daher ein zentraler Punkt in der Behandlung.

Durch die Gründung des **Forum Onkologie** wird der Dialog zwischen Ärzten ausgebaut, aber auch der Kontakt zu Betroffenen, Selbsthilfegruppen und verschiedenen Projekten gefördert. Der Austausch von Wissen und Fortbildung steht hierbei im Mittelpunkt. Initiativen wie diese geben Hoffnung und Kraft für positive Veränderung in der Zukunft.

Ich danke den Initiatoren dieser Plattform für ihr großes Engagement und bin zuversichtlich, dass der Wissensaustausch in diesem Forum einen wichtigen Beitrag auf dem Gebiet der Onkologie leistet.

Hermann Schützenhöfer  
Landeshauptmann der Steiermark